

近畿でも各地でメーデーに参加



(左・大阪豊能地区メーデーの先頭に富士野副議長、中・舞鶴メーデーに京都北都の仲間、右・OBも参加した池田泉州従組)
 (下左・滋賀メーデーには滋賀従組とさざなみネットの仲間が参加、下右・大阪中央メーデーに参加した金融ユニオンの仲間)



精力的に宣伝行動

大阪では4月15日、金融ユニオンの仲間を中心に、公務の仲間ら約20人で、国民に役立つ金融をめざした内容のビラを約300枚配布。

また5月11日には、雨天にもかかわらず、りそな銀行本店前を出動してくる労働者に9名の仲間、「金融労連リーフ」を300枚配布するなど、春闘期間中に精力的な宣伝活動を行なっています。



三菱東京UFJ銀行 10年ぶりに法人税納付へ

三菱東京UFJ銀行が11年3月期決算で、法人税納付を再開する見込みです。

バブル崩壊後の不良債権処理で生じた繰越欠損金が解消できる見込みとなったためです。三菱東京UFJ銀行が法人税を納付するのは、前身の東京三菱銀行が01年3月期に納めて以来10年ぶりとなります。三大銀行では最初の納付再開となります。

法人税納付をめぐるっては、同じ三菱東京UFJフィナンシャルグループ(MUFG)傘下の三菱UFJ信託銀行も99年3月期以来12年ぶりに再開する見込み。住友信託銀行も2年ぶりの納付が予定されています。

全国の若い仲間が集う

金融労連2011年全国学習交流集会に

近畿からも連れもて行こう

日時 6月18日(土) PM1時~19日(日)正午
 会場 博多グリーンホテル(JR博多駅から徒歩1分)
 内容 楽しい講演、気軽な分散会、面白い交流会など盛りだくさんです。

参加費 1万7千円(予定)

※ お申込は金融労連本部まで